

# OPINI PUBLIK

## Pemkab Gelar Rakor Gebyar Santunan 2000 Anak Yatim Piatu, Pasi Ops Kodim 0811 Tuban : Utamakan Keamanan Dan Koordinasi

Basory Wijaya - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 29, 2023 - 10:43



TUBAN, – Pasiops Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Prayitno hadir dalam rapat koordinasi pengamanan dalam rangka pelaksanaan gebyar santunan 2000 yatim piatu Baznas tahun 2023 bertempat ruang rapat aryo tedjo Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban, Selasa (28/3/2023).

Hadir dalam kegiatan Drs. Yudi Irwanto MM (Staf Ahli Bidang Pemerintahan Hukum dan Politik Kab. Tuban), Kapten Inf Prayitno (Pasi Ops Kodim 0811/Tuban), Lettu Cba Lilis Ekwandi (Danramil 0811/01 Tuban), AKP Budi Gunawan (Kapolsek Tuban), Bpk. Sholahudin (Kabid tibumtranmas Pol PP Tuban), Lukman Amrulah (Kasi Dalops Dishub Tuban). Iptu Muhaimin (Kasubag Dalops Polres Tuban), Bpk. Sumartaja (Dari Badan Amil Zakat Nasional Kab. Tuban), Bpk. Suratin (Senkom Tuban).

Dalam rapat tersebut, Drs. Yudi Irwanto MM (Staf Ahli Bidang Pemerintahan Hukum dan Politik Kab. Tuban), menyampaikan bahwa rencana kegiatan gebyar santunan 2000 anak yatim piatu Baznas tahun 2023 akan di laksanakan pada Hari kamis tanggal 30 Maret 2023 bertempat di Gor Jaya Anoraga.

“Insyallah rencananya Gubernur Jatim akan datang,”Ujar Yudi.

Lanjutnya, Untuk undangan di perkirakan 3000 orang dan untuk penyiapan tempat parkir yaitu Kompi C Mekanis 521/DY dan gedung DPRD Tuban serta GOR untuk undangan VIP untuk undangan 14.30 WIB dan sekaligus untuk menyiapkan tempat sholat di SMP 3 dan DPRD.

“Untuk Ibu Gubernur ramah tamahnya akan di laksanakan di kantor Samsat Polres Tuban,”Imbuhnya.

Ditempat yang sama, pk. Sumartaja Dari Badan Amil Zakat Nasional Kab. Tuban menjelaskan bahwa tamu yang hadir dalam undangan sekitar 3.000 orang dan untuk anak-anak yang mendapatkan santunan dari Gubernur Jatim akan di beri tanda pita di lengannya dan untuk jalan teuku umar nantinya akan di tutup dan kendaraan besar dialihkan ke ringroad.

“Kegiatan ini tidak ada acara buka puasa bersama,”Ucap Baznas.

Kapten Inf Prayitno (Pasi Ops Kodim 0811/Tuban) juga turut menyampaikan bahwa dalam kegiatan penyiapan pengamanan saya akan berkerja sama dengan Polres, Satpol PP dan tempat jualan takjil yang dari baznas agar di tempatkan pengamanan.

“Harapannya dalam kegiatan ini bisa berjalan dengan tertib dan aman.

Tambah Pasiops, Saya mewakili Kodim Tuban siap mendukung dalam kegiatan pengamanan pelaksanaan gebyar santunan 2000 anak yatim piatu baznas tahun 2023.

“Pastinya kami selalu berkoordinasi dengan aparat terkait,”Jelas Pasiops Kodim 0811 Tuban. (Faro)